

Crece en Perú interés por la historia de Cuba



Lima, 6 feb (RHC) Gustavo Espinoza, presidente del colectivo solidario Solicuba destacó este 6 de febrero en Lima la participación del público en el simposio "Cuba en la Historia" que se desarrolla en la capital peruana.

El principal organizador del evento señaló que los expositores de Perú, Cuba, Nicaragua, Bolivia y Venezuela, han dedicado buena parte del encuentro a absolver consultas e inquietudes de los asistentes, con los que intercambian puntos de vista, lo cual evidencia su interés en la realidad de la mayor isla de Las Antillas.

En la jornada precedente, la cita que tiene como escenario el auditorio Alberto Andrade Carmona del Congreso de la República de Perú, se desarrolló en dos mesas de trabajo.

La primera abordó la situación cubana en los años previos a la Revolución, desde la lucha por la independencia hasta la victoria de 1959 y el contexto latinoamericano de esa etapa.

El desarrollo de la revolución cubana desde la toma del poder en 1959 hasta nuestros días fue materia de las reflexiones de la segunda mesa.

El simposio "Cuba en la Historia" es organizado por el Colectivo de Pensamiento y Cultura Solicuba, la

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/83432-crece-en-peru-interes-por-la-historia-de-cuba>



Radio Habana Cuba